

NAMEN IM GESPRÄCH



Andreas Kölbl, Vorsitzender und aktiver Ausbilder bei der BRK-Wasserwacht in Höchstädt, ehrte bei der Jahresfeier am Samstag im BRK-Heim vier Rettungsschwimmer, die der Wasserwacht seit 30 Jahren die Treue halten. Unterstützt wurde Kölbl dabei vom Kreisvorsitzenden **Jürgen Konietzka**. Ausgezeichnet wurden sodann (vorne von links): **Erwin Beier**, **Gunnel Buchmann**, **Christine Löslein** und **Dagmar Wolf**. Kölbl klagte bei der kleinen Feierstunde über die

wenigen Betreuer bei der Wasserwacht an, weshalb heuer der Mai-ausflug und ein Zeltlager ins Wasser fielen. Gleichwohl, Kölbl organisierte für die ausgefallenen Veranstaltungen einen Badebesuch in Burghaslach, bei dem 27 Schwimmer teilnahmen. Darüber hinaus wurden Kurse im Rettungsschwimmen durchgeführt und auch sechs Anfängerkurse mit 88 Teilnehmern. Zwei Schwimmer absolvierten sogar das Rettungsschwimmer-Abzeichen in Gold. Foto: Spörlein